

ZARI DZAFERI

Noch kann ich mir das Leben
in Baar leisten
in den Kantonsrat

ja 



ZARI DZAFERI

«Baar und seine Menschen liegen mir am Herzen. Ich bin 1992 nach Baar eingewandert, hier aufgewachsen und will Baars Zukunft verantwortungsvoll mitgestalten. Ich möchte mich dafür engagieren, dass die Schweiz, der Kanton Zug sowie unsere Gemeinde wirtschaftlich und politisch gerechter werden.

Im Kantonsrat will ich mich für einen gesunden Bevölkerungsmix – ein bezahlbares „Baar“ für Jung und Alt, für die berufliche Integration aller Jugendlichen sowie für die nachhaltige Integration der ausländischen Bevölkerung einsetzen.»

Zari Dzaferi ist 25 Jahre alt und angehender Sekundarlehrer. Neben dem Studium arbeitet er als freischaffender Journalist und Englischlehrer. Seit 2009 ist er im Vorstand der SP Baar und seit diesem Jahr ist er Mitglied der Geschäftsleitung der SP Kanton Zug. Zari Dzaferi engagiert sich seit über 18 Jahren aktiv im FC Baar und ist seit 2009 Mitglied der NABIA (Nachbarschaft Inwil-Arbach).